



No. 8

Vollgetextet

Lamborghini



Lamborghini ist eine Automarke, die 11.03.1948 in Sant' Agata Bolognese gegründet wurde. Der aktuelle Geschäftsführer ist Stephan Winkelmann. Die italienische Marke gehört seit 1989 als Teil der Audi AG zum Volkswagen Konzern. Ursprünglich stellte das Unternehmen Traktoren aus umgebauten Militärfahrzeugen und Panzermotoren her. Seit 1959 wurden auch Brenner und Klimaanlage ins Sortiment aufgenommen.

Vor einigen Monaten hat Lamborghini einen Huracán LP 604-10 mit Sonderausstattung an die italienische Polizei geliefert. Bisher hatte sie die zwei Gallardos im Einsatz. Er ist mit einem speziellen Highspeed-Blaulicht ausgerüstet, aber auch mit einem Videosystem für das Erkennen von Temposündern. Zurzeit werden einige Modelle hergestellt, darunter

- der Lamborghini Murciélago,
- der Lamborghini Aventador,
- der Lamborghini Urus,
- seit dem letzten Jahr der Lamborghini Sián FKP 37,
- sowie den Lamborghini Huracán, von dem es seit 2019 ein neues Modell gibt, den Lamborghini Huracán Evo.



Natürlich gab es auch andere Modelle, doch die oben genannten sind momentan die Erfolgswagen.